

Confirmados nueve países al Torneo Giraldilla de bádminton en Cuba



La Habana, 13 mar (RHC) La Federación Cubana de Bádminton confirmó hoy la participación de nueve países al XVIII Torneo Internacional Giraldilla, del 23 al 26 próximos en la Ciudad Deportiva de esta capital.

Con la mayor cantidad de representantes, siete per cápita, arribarán al certamen caribeño las selecciones de Guatemala, Italia y República Dominicana, mientras que Estados Unidos y México lo harán con tres cada uno.

El listado se completa con la participación de Hungría, Trinidad y Tobago, Gales y Panamá, todas con al menos un jugador en su nómina, refiere la publicación digital Jit.

La página web deportiva refleja que el país anfitrión contará con la participación de 21 competidores, liderados por su principal raqueta Osleni Guerrero, medallista de plata y bronce en los Juegos Panamericanos de Guadalajara-2011 y Toronto-2015, respectivamente.

Guerrero, quien se encuentra en una base de entrenamiento en Italia hasta el 20 venidero, defenderá el título alcanzado en la edición precedente ante el austríaco Luka Wraber por 21-16 y 21-17, además de coronarse por tercera vez consecutiva en este torneo.

Precisamente con su victoria, el jugador cubano sumó dos mil 500 puntos a su acumulado del ranking mundial favorable entonces en su carrera por la clasificación olímpica –que al final consiguió- a Río de Janeiro-2016.

Igualmente, entre los principales candidatos locales a pelear por escalar al podio de premiaciones aparecen Leodannis Martínez, Ernesto Reyes, Ángel Herrera, Lázaro Madera, entre los hombres, y Taimara Oropeza y Adriana Artiz, por las damas.

También estarán presentes los discapacitados cubanos Rafael Colambat y Manuel del Rosario, quien ostenta el metal plateado en el Campeonato Panamericano de Colombia-2016.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124090-confirmados-nueve-paises-al-torneo-giraldilla-de-badminton-en-cuba>



Radio Habana Cuba